## El nuevo Ford Explorer 100% eléctrico emprende una nueva aventura con la película de Disney y Lucasfilm *Indiana Jones y el dial del destino*



Ford acaba de embarcarse en su mayor aventura hasta la fecha: el nuevo Explorer 100% eléctrico¹ se une a la película más esperada de este verano, *Indiana Jones y el dial del destino*, de Disney y Lucasfilm, en su última campaña publicitaria.

Tomando como referencia la iconografía y la música de la legendaria saga cinematográfica, la campaña muestra al nuevo crossover de Ford protagonizando una aventura intercontinental, en la que, además, hará un cameo la silueta de un personaje que nos resulta muy familiar.

La campaña se ha lanzado el 12 de junio en varios países europeos, poco antes del estreno de la nueva película de la saga de Indiana Jones, y muestra las aventuras del nuevo Explorer a través de diferentes canales: televisión, redes sociales, medios digitales, radio y publicidad exterior.

El anuncio para televisión de 60 segundos puede verse en este enlace: <a href="https://youtu.be/0blov6SgLMA">https://youtu.be/0blov6SgLMA</a>

La quinta y última entrega de la saga del célebre arqueólogo está protagonizada por Harrison Ford en el papel de Indiana Jones, y cuenta con la actuación de Phoebe Waller-Bridge, Mads Mikkelsen o Antonio Banderas, entre otras estrellas, en una aventura cinematográfica en la que los personajes recorren el mundo.

La asociación del nuevo Explorer 100% eléctrico con el legendario explorador cinematográfico pretende aprovechar la historia y el legado de la saga para potenciar el esperado lanzamiento del nuevo modelo de Ford.

El emblemático Explorer, reinventado ahora en Europa como crossover eléctrico de tamaño medio, combina ingeniería alemana con un espectacular estilo americano. Un vehículo listo para la aventura con un equipamiento electrónico excepcional, capaz de proporcionar potencia 100% eléctrica y de recargarse del 10% al 80% en solo 25 minutos. <sup>2</sup>

En el interior del nuevo Explorer 100% eléctrico destaca la pantalla táctil ajustable SYNC Move<sup>3</sup> de 15 pulgadas, que se puede subir y bajar en un ángulo de más de 30 grados, de forma que puede ocultar o abrir el compartimento My Private Locker. Este espacio *secreto* es ideal para guardar, por ejemplo, los mapas del tesoro y protegerlos de miradas indiscretas. Por su parte, la MegaConsola de 17 litros es lo suficientemente grande como para guardar un portátil de 15 pulgadas, o el botín conseguido en alguna hazaña.

Para demostrar todo el potencial de este vehículo, la *influencer* de viajes y aventuras Lexie Alford - conocida por millones de personas en las redes sociales como Lexie Limitless (Lexie "Sin Límites")-dará la vuelta al mundo en un Ford Explorer 100% eléctrico a finales de este año.

Ya se aceptan reservas para el Explorer, cuyas primeras entregas llegarán en 2024.

## **DECLARACIONES**

"Indiana Jones es el explorador americano más icónico del cine, así que la oportunidad de asociar su última aventura con nuestro emblemático Ford Explorer encajaba perfectamente. Nacido y diseñado para Europa, el nuevo Explorer no solo será un vehículo eléctrico, sino que seguro que ofrecerá una experiencia tan electrizante a sus nuevos propietarios como la última aventura de Indiana Jones a los espectadores".

Martin Sander, director general de Ford Model e en Europa

"Indiana Jones es un personaje rebelde, inquieto e inquebrantable, y esos son exactamente los valores que queremos asociar con nuestro nuevo crossover 100% eléctrico. ¿Quieres sentirte como un explorador? Hazte con el vehículo eléctrico que lleva el nombre Explorer en su frontal".

Pete Zillig, director de Marketing de Ford Europa

"Estamos realmente entusiasmados por esta unión de nuestro vehículo 100% eléctrico con Indiana Jones, el legendario explorador. Esta asociación entre Ford e Indiana Jones resalta lo mejor de nuestra herencia americana y el espíritu aventurero de la marca".

Jen Meyer, responsable de Medios y Patrocionios de Ford Europa

"Esta colaboración con Ford encaja a muchos niveles, y muestra cómo nuestro extraordinario storytelling puede funcionar a la perfección para marcas emblemáticas en Europa. Tanto el nuevo Explorer como Indiana Jones representan el espíritu aventurero, y al vincularlos hemos creado una campaña que realmente llamará la atención de los consumidores europeos".

## SOBRE INDIANA JONES Y EL DIAL DEL DESTINO

Harrison Ford vuelve a encarnar al legendario arqueólogo en la esperadísima última entrega de la icónica saga: una aventura trepidante que llevará al héroe, una vez más, por tierras lejanas. Junto a Ford actúan Phoebe Waller-Bridge (*Fleabag*), Antonio Banderas (*Dolor y gloria*), John Rhys-Davies (*En busca del arca perdida*), Shaunette Renée Wilson (*Pantera negra*), Thomas Kretschmann (*Das Boot*), Toby Jones (*El Topo*), Boyd Holbrook (*Logan*), Olivier Richters (*Viuda negra*), Ethann Isidore (*Mortel*) y Mads Mikkelsen (*Otra ronda*). Dirigida por James Mangold (*Le Mans '66*, *Logan*) y escrita por Jez Butterworth & John-Henry Butterworth y David Koepp y James Mangold, basándose en los personajes creados por George Lucas y Philip Kaufman, la película está producida por Kathleen Kennedy, Frank Marshall y Simon Emanuel, y cuenta con Steven Spielberg y George Lucas como productores ejecutivos. John Williams, que ha puesto música a todas las aventuras de *Indy* desde la original *En busca del arca perdida* (1981), ha compuesto de nuevo la banda sonora.

## Noticias relacionadas y dosieres de prensa

- Nuevo Ford Explorer 100% eléctrico
- Ford y Lexie Alford unen sus caminos

###

- 1 El rango de conducción homologado oficialmente se publicará más cerca de la fecha de puesta a la venta.
- 2 Tiempo de carga basado en simulaciones de ingeniería informática del fabricante. La velocidad de carga disminuye a medida que la batería alcanza su capacidad máxima. Los resultados pueden variar en función de los tiempos de carga máxima y del estado de carga de la batería.
- <sup>3</sup> Evita distracciones al volante y no uses dispositivos con tus manos mientras conduces. Utiliza sistemas controlados por voz siempre que sea posible. Algunas funciones pueden bloquearse mientras el vehículo está en marcha. No todas las funciones son compatibles con todos los teléfonos.

Más información sobre esta historia: prensa@ford.com

